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1. Наименование проекта: «Оптимальный климат для долгой жизни музыкальных 

инструментов» 

2. Срок реализации проекта: 36 месяцев 

Организация – заявитель, предлагающая проект: учреждение образования 

«Минский государственный музыкальный колледж им. М.И.Глинки»  

3. Цели проекта: 

• воспитание культуры ценностного отношения к музыкальным 

инструментам; 

• повышение профессионального уровня исполнителей на фортепиано;  

• сохранение и укрепление материально-технической базы колледжа. 

4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

• создание благоприятных условий для сохранения музыкальных 

инструментов; 

• привлечение молодежной аудитории к изучению особенностей ремонта и 

настройки фортепиано. 

5. Целевая группа: разновозрастная аудитория 

6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 



• Приобретение и установка 10 систем контроля влажности фортепиано 

PIANO LIFE SAVER; 

• Организация мастер-классов, занятий по изучению устройства, настройки и 

ремонта фортепиано. 

7. Обоснование проекта: 

Сезонные колебания влажности негативно действуют на фортепиано, приводя     

к изменениям его звучания и повреждениям элементов конструкции. При этом 

опасность представляют как избыток влажности, так и ее недостаток. 

Система контроля влажности фортепиано Piano Life Saver защищает 

инструменты от повреждений, вызываемых избытком или недостатком влаги. 

Она поддерживает оптимальный уровень влажности внутри инструмента, 

предотвращает образование ржавчины на металлических деталях фортепиано, 

рассыхание и разбухание дерева, а также минимизирует смещение колка, что 

способствует стабилизации звучания. Таким образом, система значительно 

снижает расходы на обслуживание и ремонт фортепиано, cохраняя ценность 

инструментов на протяжении длительного времени. 

 

8.  

Общий объем финансирования (в ЕВРО): 9600 

Источник финансирования Объем финансирования (в ЕВРО) 

средства донора: 

- приобретение и установка систем 

контроля влажности фортепиано 

PIANO LIFE SAVER (9 систем) 

8000 

Софинансирование: 

- организация мастер-классов по 

изучению устройства, настройки и 

ремонта фортепиано; 

- печать информационных брошюр; 

- приобретение и установка системы 

контроля влажности фортепиано PIANO 

LIFE SAVER 

500 

 

 

 

 

 

 

1100 

 

9. Место реализации проекта: г. Минск, УО «Минский государственный 

музыкальный колледж им. М.И.Глинки»  

Координатор проекта: Ольга Викентьевна Маркевич, заместитель директора по 

учебной работе учреждения образования «Минский государственный 

музыкальный колледж им. М.И.Глинки»  

+375173795061, zamdiruch@glinka-college.by 

 

 

 

 

 

Будем рады сотрудничеству 

 

 



 

Humanitarian project of the educational establishment 

“The Minsk State Music College named after M.I. Glinka " 

 

 
 

 
1. The project title: «Optimal climate for a long life of musical instruments» 

2. The project implementation date: 18 months 

The applicant organization proposing this project: educational establishment “The 

Minsk State Music College named after M.I. Glinka " 

3.The aims of the project: 

To foster a culture of value attitudes towards musical instruments; 

To improve the professional level of piano performers; to preserve and reinforse the 

material and technical base of the college. 

 

4. Tasks to be undertaking in implementation within the framework of the project: 

• creation of favorable conditions for the preservation of musical instruments; 

• attraction of the youth audience to study the peculiarities of piano repair and piano 

tuning. 

 

5. The target audience: an audience of different ages 

6. A short description of project activities: 

• Purchase and installation of PIANO LIFE SAVER piano humidity control 

systems; 

• Organization of master classes and lessons on the study of construction, tuning and 

repair of the piano. 



7. The project justification: 

Seasonal fluctuations in humidity have a negative effect on the piano, leading to 

changes in its sound and damage to structural elements. At the same time, both excess 

humidity and lack of humidity are dangerous. The Piano Life Saver humidity control 

system protects instruments from damage caused by excess or lack of humidity. It 

maintains an optimal level of humidity inside the instrument, prevents rusting on 

metal parts of the piano, drying out and swelling of wood, and also minimizes the 

movement of the peg, which helps to stabilize the sound. Thus, the system 

significantly reduces maintenance and repair costs of the piano, preserving the value 

of the instruments for a long time. 

1. The total funding (in Euro): 9600 

A source of funding  Funding (in Euro) 

Donor funds: 

- purchase and installation of PIANO LIFE 

SAVER piano humidity control systems (9 

systems) 

8000 

Co-financing: 

- оrganization of master classes on the study 

of construction, tuning and repair of the 

piano; 

- printing of information brochures; 

- purchase and installation of PIANO LIFE 

SAVER piano humidity control system  

500 

 

 

 

 

 

1100 

 

 

9. The loсation of the project: Minsk, educational establishment “The Minsk State Music 

College named after M.I. Glinka " 

 

10.  Project coordinator: Olga Markevich, Deputy Director of Education Activity of the 

educational establishment “The Minsk State Music College named after M.I. Glinka " 

+375173795061, zamdiruch@glinka-college.by 

 

 
We will be glad to cooperate with you! 

 
 

 


